



園だより

社会福祉法人 青垣福祉会
認定こども園あおがき
令和6年11月号



当園ホームページのQRコードです。ぜひ、ご覧ください。

運動会も終わり、しっとりと落ちついた雰囲気が園に漂っています。大きな行事を一つ終えた子ども達は、自信に満ち溢れ、意欲的に生活を送っています。一年中でもっとも過ごしやすいこの時季、自然からの贈り物を子ども達と味わいながら、心と体を大きく育てていきたいと思ひます。

11月の予定

3日(日)	八宿まつり和太鼓出演(5歳児)
6日(水)	和太鼓指導日 絵本貸出日(3・4・5歳児)
8日(金)	避難訓練 布団持ち帰り(0・1歳児)
12日(火)	親子バス遠足(4・5歳児親子) 愛情弁当日
13日(水)	身体測定(5歳児) エコロコ自然体験(3歳児) 絵本返却日(3・4・5歳児)
14日(木)	身体測定(4歳児) マリンバ・ピアノ鑑賞会(4・5歳児)
15日(金)	身体測定(3歳児) 武庫川大学読み聞かせ(5歳児) 布団持ち帰り(2歳児)
18日(月)	身体測定(2歳児)
19日(火)	身体測定(0・1歳児)
20日(水)	すくすくスイマー(4歳児) 絵本貸出日(3・4・5歳児)
21日(木)	すくすくスイマー(5歳児)
22日(金)	生活発表会(1・2歳児) 布団持ち帰り(3歳児)
26日(火)	誕生会
27日(水)	絵本返却日(3・4・5歳児)
28日(木)	就学前健診
29日(金)	青垣小5年生との交流(5歳児) 月間絵本持ち帰り(全園児)

5歳児が、『丹波八宿青垣の秋』で和太鼓を披露します。是非、皆さんでお越しください。
場所:青垣郵便局前広場(駐車場)
時間:10:30

大型バスに乗って福井県の『こども家族館』に行きます。

年間計画では、22日(金)が愛情弁当日になっておりましたが、バス遠足の関係で、12日(火)に変更になりました。ご了承ください。

住民センターのリハーサル室にて青垣子育て学習センターの在宅見さんと一緒にマリンバとピアノの素敵な演奏を聴きます。

武庫川大学の学生が来園され、手作りの紙芝居の読み聞かせをしていただきます。

遊戯室にて学年入れ替えで行います。詳しくは、後日配布の便りをご覧ください。

青垣小学校の5年生に校内を案内してもらったり、遊んでもらったりして交流をもちます。

解除ボタンは、必ず大人の手で!!
最近、保護者を待たずに、電気錠の解除ボタンをお子さんが押して、門を出る姿があります。子どもだけの横断は大変危険ですので、必ず保護者が解除し、一緒に降園するようにお願いします。

12月の主な予定

- 14日(土) 生活発表会 (3・4・5歳児)
- 25日(水) 終業式(1号認定)
- 26日(木) 冬休み(1号認定)
- 30日(月) 31日(火) 年末休

こども園が火事になったら、どうする?

園内が火事になったと想定し、第2避難所(住民センター)まで避難しました。第2避難の際には、住民センターとの連携を図ること・住民センターまでの横断歩道や信号の渡り方、交通安全に留意することなど、子どもたちとともに安全への意識を高める機会になりました。



金メダルをもらったよ！～運動会(3・4・5歳児)～

前日まで雨が降っていましたが、運動会当日は、子ども達のパワーで秋晴れに…。日頃の遊びを披露し、たくさんの温かい拍手をいただきました。保護者競技も大盛況！大人も子どもも楽しめた運動会でした。



サーキット



親子競技



リレー

運動遊び参観(0歳児)

3日間に分けて、運動遊びの様子を参観していただきました。



あんなことができるようになったのか…



運動会を経験し…

他学年の運動会の取り組みに刺激され、「すごい!」「かっこいい!」「上手だね」という憧れの気持ちや「面白そう」「やってみたい」という意欲的な気持ちが育っています。小さいときから身につけていきたい力は「体幹とバランス能力」です。いろいろな「遊び」を経験することで、子どもの体幹とバランス力は身につけていきます。体を動かすことで、血流がよくなり、脳の働きを活性化し、集中力を高めます。

先生みて～
できたよ!



体幹が鍛えられると…

姿勢がよくなる・運動能力が向上する・怪我をしにくくなる・
バランス感覚がよくなる・学習意欲が高まるなど沢山のメリットがあげられます。

さつまいも祭りだ～!

5月下旬にJAすくすく農園に植えたさつまいもが大きくなり、JA職員、民生児童委員の方と一緒に収穫をしました。その芋を使ってわんぱくで焼芋大会をしました。地域の方に、苗挿し、収穫、焼芋と全てに関わっていただき、子ども達から感謝の気持ちを込めて、お礼の手紙を渡しました。

あまくて
おいしい!



やきいも
たのしみだね。



JAまつりダンス披露

4歳児がパラバルーンとポンポンダンスを披露しました。運動会で自信をつけた子ども達の表情は生き生きとしていました。たくさんの拍手、ありがとうございました。



お世話になった方に感謝の気持ちを伝えました。

